

Turismo cree que más calidad en los hoteles creará empleo

Según un estudio, mientras que en los de una estrella hay un trabajador por cada 13 plazas, en los de 5 hay uno por cada tres

Una planta hotelera renovada y de mayor categoría generará nuevos puestos de trabajo. Eso es lo que se desprende de un estudio no oficial con el que trabaja la Conselleria de Turismo y Deportes. Mientras que en los hoteles de una estrella hay un trabajador por cada 13 plazas en los de dos hay uno por cada 11 Y a medida que el número de estrellas aumenta, lo hace también el ratio. Así, los alojamientos de tres estrellas cuentan con un trabajador por cada ocho plazas, y los de cuatro estrellas cuentan con uno por cada cinco. En los de cinco es-trellas los datos son más variables, pero hay un trabajador por cada

una, dos o tres plazas.

De esta manera el Govern trata de contestar a uno de los principales ataques de los técnicos del Consejo Económico y Social (CES), que han elaborado un informe preceptivo pero no vinculante sobre el borrador del Provecto de Lev General Turística elaborado por Carlos Delgado y por su mano derecha, el director general de Turismo, Jaime Martínez.

En el informe, filtrado a un medio de comunicación local antes de su debate, se pone especial énfasis en que los cambios de uso pueden generar más paro y el cierre de empresas. Sin embargo desde la

Carlos Delgado y el director general de Turismo, Jaime Martínez. / JORDI AVELLA

cas que no se dedican al alojamiento y reclaman que se incorporen al-gunas exigencias de calidad.

Martínez recuerda que en el segundo borrador de la ley ya se incorporaba esta exigencia: se requerirá un plan de calidad específico.

La próxima semana se espera que el CES apruebe el informe. Y si bien desde Turismo consideran que las principales puntualizaciones están recogidas en el segundo texto, anuncian que estudiarán las propuestas antes de llevar la ley al Parlament.

El informe del CES cree que los cambios de uso generarán más desempleo...

... y el Govern advierte de que la nueva ley provocará justo lo contrario

calle Montenegro insisten en que sucederá justo lo contrario, ya que busca aumentar la categoría, lo que vendrá acompañado de nuevos puestos de trabajo.

Por otra parte, recuerdan que en los últimos 15 años más de 600 alojamientos han sido dados de bajas definitiva y muchos de ellos son de facto residenciales

«Es tener una venda en los ojos y no querer solucionar el problema. Es una afirmación gratuita. En términos generales la ley puede conseguir lo contrario», explica Jaime Martínez, que recuerda que finalmente los informes de los ayuntamientos serán vinculantes.

La propuesta de dictamen cuestiona de la misma manera de una manera especial la pensión completa integral, lo que popularmente se conoce como todo incluido. Subraya que el abuso de esta modalidad implica un riesgo para las empresas turisti-



TEATRE MUNICIPAL XESC FORTEZA, 21h Juke Box

Jordi Casanovas, Cia Malpelo

DIVENDRES27D'ABRIL TEATHE MUNICIPAL MESC FORTEZA, 21h Material inflamable Guillermo Weikler

EATRE DEL MAR, 21h Realidad invisible Companyia Catalina Carrasco

DISSABTE28D'ABRIL ES BALLIAPO ajub, 18h Remor (8 pases de 20 minus) Companyia Res de res

www.cultura.palma.es

DISSABTE280'ABRIL.
TEATRE M. XESC FORTEZA, 20h
Patrimonio flamenco
Conservatori Professional de
Música i Dansa de Mallorca

TEATRE DEL MAR, 211 Realidad invisible Catalina Carrasco

SSEG DEL BORN, 12h

Cia. Res de Res i Circ Dux TEATRE M. XESC FORTEZA, 201 Capribio, Escola de Dansa Francisca Tomás

viulaculturav!ve

